



Gómez de Diego felicita al sargento Moreno por su victoria en el Campeonato Nacional Militar de Recorridos de Tiro

- **Competieron 75 tiradores procedentes de los diferentes equipos de las Fuerzas Armadas y la Guardia Civil**
- **Moreno, destinado en el Puesto de Polanco, tiene la consideración de deportista de Alta Competición y atesora numerosos campeonatos**

Santander, 9 de mayo de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha recibido hoy al sargento 1º de la Guardia Civil, Mariano Miguel Moreno, destinado en el Puesto de Polanco, quien ha resultado vencedor en el XVI Campeonato Nacional Militar de Recorridos de Tiro.

El campeonato, organizado por el Consejo Superior del Deporte Militar del Ministerio de Defensa, se celebró los pasados días 17 y 18 de abril en la localidad de Mediana de Aragón (Zaragoza). En él participaron 75 tiradores de los equipos del Ejército de Tierra, Ejército del Aire y del Espacio, Armada, Guardia Real, UME y Guardia Civil.

Los competidores debían resolver 16 escenarios diferentes, realizando los recorridos en el menor tiempo posible y con la mayor precisión, disparando a objetivos sin impactar en rehenes. Los ejercicios se realizaron con pistola en la modalidad estándar.

El sargento 1º Moreno se proclamó campeón nacional, superando con una amplia ventaja al segundo y tercer clasificado, ambos pertenecientes también a la Guardia Civil.

Gómez de Diego ha felicitado al sargento por su brillante victoria, destacando su talento deportivo, su compromiso con el servicio y su contribución a la imagen de la Guardia Civil.



Durante el encuentro, en el que ha también participado el coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Antonio Orantos, Moreno ha compartido con la delegada del Gobierno algunas de sus experiencias en el campeonato y ha expresado su orgullo por representar a Cantabria y a la Guardia Civil en competiciones de este nivel.

Una amplia trayectoria deportiva

Nacido en Cantabria, el Sargento 1º Moreno ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en la Comunidad Autónoma. Posee la consideración de deportista de Alta Competición por parte de la Guardia Civil, así como de deportista Militar Destacado del Ministerio de Defensa.

Además de formar parte del Equipo Nacional de Tiro de la Guardia Civil, Moreno también integra el Equipo Nacional Militar de recorridos de tiro, con el que ha representado a España en competiciones internacionales. A lo largo de su trayectoria, ha obtenido numerosos campeonatos tanto a nivel de la Guardia Civil y Militares como en competiciones civiles, siempre en la modalidad de recorridos de tiro.

Este tipo de competiciones refuerzan la destreza y pericia en el manejo de las armas, habilidades de gran utilidad en la prestación del servicio por parte de los Guardias Civiles, redundando en un beneficio para la ciudadanía. En todo momento, tanto durante las competiciones como en la prestación del servicio, la seguridad prima por encima de todo.